

遠足の報告（5月28日）

新入生 大阪城公園方面

新入生のクラスは大阪城公園方面へ遠足に行ってきました。天候も大変良く、楽しく活動することができました。当日の参加者は約百名でした。大阪歴史博物館、大阪城天守閣などを巡り、大阪の歴史に触れ、趣深い景色を味わいました。また大阪城公園で昼食をとり、穏やかな時間を過ごすことができました。



大阪城

豊臣秀吉によって一五八三年（天正十一年）に築かれました。日本の重要文化財が、こんなに桃谷高校の近くにあるなんてビックリですね！

大阪歴史博物館

大阪歴史博物館では、当時の大阪の風景などが再現されており、まるでその時代にタイムスリップしたような気持ちになりました。



集合場所！

とてもにぎやかで、ワクワクした雰囲気です！



2年次生以上 平安神宮方面

二年次以上のクラスは京都へ遠足に行ってきました。駅から集合場所までが遠かったのですが、集合時間に間に合うように行動してくれました。天気も良く、そのかいもあって当日は約一二〇名の生徒が参加しました。メインである平安神宮に参拝したり、周辺の京都市美術館や京都市勧業館などを巡ったり、京都市動物園で動物を見たりしました。そして、岡崎公園付近の芝生の上にレジャーシートを広げ、京の心地よい風を感じながら、昼食をとりました。会話も弾み、楽しい時を過ごすことができました。



集合場所の大鳥居
この先に平安神宮が
あります。



平安神宮

当日は、観光をされている一般の方も多くおられました。また、中にある「神苑」には、素晴らしい景色や綺麗なお花が咲き誇っていました。



京都市動物園

少し暑かったので、水につかっております。

